

INFORMACIÓN GENERAL

Sindicato colombiano de la Industria del Petróleo se opuso al recorte presupuestal planteado por el Gobierno

Esta decisión, según la central obrera, afectaría las finanzas públicas, ya que **Ecopetrol** aporta en promedio \$20 billones al financiamiento del Estado.



By LATAM GREMIAL | 24 de octubre de 2023



La **Unión Sindical Obrera (USO)**, que representa a trabajadores de la petrolera **Ecopetrol**, rechazó LOS recortes en las áreas de exploración y producción, anunciados por el Gobierno en los últimos días y que consideran vitales para la compañía.

El presupuesto de inversión en estas áreas **pasaría de US\$4.500 millones en 2023 a US\$2.500 millones el próximo año**, según las declaraciones dadas por ejecutivos en la compañía.

«Las recientes decisiones (...) **ponen en riesgo la continuidad del negocio principal de Ecopetrol** que es la exploración y producción de petróleo y gas», mencionó la central obrera en un comunicado.

Esta decisión, según la central obrera, afectaría las finanzas públicas, ya que **Ecopetrol** aporta en promedio \$20 billones al financiamiento del Estado.

«Reducir el presupuesto en US\$2.000 millones equivalentes al 45% es, a la vez, iniciar el marchitamiento del principal activo de la Nación y del cual dependen más de 100.000 empleos en toda la industria, y 5,6% del PIB del país producido desde el sector de hidrocarburos», subrayó el comunicado de la organización.



USO Colombia
@usofrenteobrero · Seguir



#FelizLunes, El futuro de @ECOPETROL_SA está en riesgo por una drástica caída de la inversión para el año 2024 que contempla un recorte de US\$2.000 millones (-45%) en las inversiones en producción y exploración. #DebateDeLaGente @cesarloza01 @mlorozco78 @danielsossa9 @ricroabar



10:53 a. m. · 23 oct. 2023

114 Responder Compartir

Leer 222 respuestas

TAGS COLOMBIA ECOPETROL USO



LATAM GREMIAL

<https://latamgremial.com/>

Toda la información actualizada sobre paritarias, legislación laboral y medidas de fuerza. Las novedades más importantes sobre el sindicalismo argentino e internacional.



También te puede interesar



La OISS realiza curso introductorio a la Seguridad Social de Largo Plazo en Bolivia

INFORMACIÓN GENERAL | 24 DE OCTUBRE DE 2023



Sindicato del Servicio Nacional Colombiano de Aprendizaje evidenció descuido de institución en Caquetá

INFORMACIÓN GENERAL | 24 DE OCTUBRE DE 2023



La Red UNI Mujeres en Chile presentó propuesta para la implementación del Convenio 190

INFORMACIÓN GENERAL | 23 DE OCTUBRE DE 2023



Chile: funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero exigen Bono a la Función

INFORMACIÓN GENERAL | 23 DE OCTUBRE DE 2023



MUNDO GREMIAL

MUNDO GREMIAL



contacto@latamgremial.com

COPYRIGHT @LATAMGREMIAL.COM BY MUNDOGREMIAL.COM